

Ouverture d'une classe théâtre en sixième

La classe théâtre, c'est quoi ?

- Des ateliers théâtre, à raison d'une à deux heures par semaine.
- Des sorties au théâtre, au musée, au cinéma...
- Des passerelles entre les différentes disciplines artistiques : musique, danse, théâtre, cirque....
- Le plaisir de jouer avec et pour ses camarades.
- Le plaisir d'enchanter les salles de classe en donnant vie aux mots.

Tu veux vivre une aventure artistique à la fois simple et extraordinaire, enchanter ta salle de classe en faisant du théâtre de tout et de rien, créer, imaginer, inventer ? Alors viens à Jean Moulin, en classe théâtre !



Mais la classe théâtre, c'est aussi une façon ludique et vivante d'apprendre



- En cours de français, le théâtre deviendra un outil magnifique pour explorer les textes et apprendre à lire de manière expressive.
- Le théâtre fera partie de ton quotidien : il t'aidera à lire, écrire, parler.
- Sous le regard toujours bienveillant de tes camarades, tu apprendras à apprivoiser la scène pour parler, te mouvoir et raconter des histoires sans jamais trembler
- La classe aura les atouts d'une troupe : tu feras partie d'un groupe soudé et solidaire.
- En classe théâtre, les mathématiques seront artistiques : la géométrie dans l'espace n'aura plus de secret pour toi.
- En musique, tu chanteras les histoires des héros grecs.

